

Der 3. Steirische Feuerwehrtag

Wie alljährlich werden auch heuer die freiwilligen Feuerwehren in der Steiermark um Floriani herum — diesmal am 3. Mai 1951 — (Christi Himmelfahrt) den „Steirischen Feuerwehrtag“ begehen.

An diesem Tage sollen alle Bevölkerungskreise mit den Feuerwehren engere Fühlung nehmen und sich der Hilfe erinnern, deren sie teilhaftig wurden. Die Feuerwehren werden ihre Gerätehäuser zur freien Besichtigung öffnen und leichtfassliche Vorträge über einfache Brandbekämpfung und Brandverhütung halten. Über die Leistungen der Feuerwehren im vergangenen Jahre, über die Schäden und Erfolge wird ein Werbebüchlein, daß die Feuerwehren verteilen werden, Abschluß geben und allgemein verständliche Hinweise für die Brandverhütung bringen. Der Erfolg der beiden vorhergegangenen „Steirischen Feuerwehrtage“ ist nicht abzustreiten, zeigt doch das erste Vierteljahr 1951 ein Absinken der Brandziffer von 127 gegen 241 im Jahre 1950 und von 286 im Jahre 1949. Es darf wohl erwartet werden, daß sich auch weiterhin die Bevölkerung dem durch die Feuerwehren gehaltenen Brandverhütungsgedanken willig anschließt und so zur Erhaltung des Wenigen, das wir noch besitzen, werktätig beiträgt. Nur wo alle mithelfen, kann sich ein Erfolg zeigen.